
Le mot de la Présidente de la SAEM 

Chers locataires, 

C’est avec une très grande tristesse 

que je m’adresse à vous en ce début 

d’année 2022.  

En effet, notre chère Domitilia FER-

NANDES que nous appelions Domi s’en 

est allée.  

Elle était la mémoire de notre établis-

sement et la doyenne de l’équipe. Elle 

aura occupé plusieurs fonctions durant 

près de 25 années. C’est unanimement 

que nous saluons son sourire et sa 

gentillesse. Je souhaitais vous informer 

de cette triste nouvelle pour tous ceux 

et celles qui ont pu croiser son chemin 

lors de rendez-vous à l’agence ou de 

visites à domicile. Nombreux l’ont 

connu et  nombreux ont pu apprécier 

son écoute et son professionnalisme.  

Je souhaite à sa famille ainsi qu’à son 

entourage proche, mes très sincères et 

respectueuses condoléances.  

 

Ouverture de la loge du gardien 
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Ce début d’année est également le 

moment de vous annoncer l’ouverture 

de notre première loge. C’est un tour-

nant important pour notre organisme 

qui souhaite renforcer sa présence de 

proximité avec l’arrivée de Quentin 

votre nouveau gardien. Nous espérons 

réaliser un second recrutement d’ici la 

rentée de septembre prochain afin de 

parfaire notre organisation.  

Cette nouvelle organisation est le 

reflet de la nouvelle politique de quali-

té que j’ai souhaité porter. Tant sur le 

plan de la modernisation des pratiques 

que sur le plan des relations humaines. 

Notre présence renforcée devrait nous 

permettre de répondre au mieux à vos 

attentes tout en renforçant les con-

trôles nécessaires à la tranquillité de 

nos résidences. 

Je profite de cette première lettre 

d’information 2022, pour vous souhai-

ter une excellente année que j’espère 

pour chacun de vous, pleine de bon-

heur et de joie. 

Chers Locataires, 

Nous sommes heureux de vous annoncer l’arrivée de votre gardien 

d’immeubles, Mr Quentin LASNE. 

La loge est située au 12 rue Marceau Balliot, elle est ouverte depuis le 
lundi 10 janvier 2022 selon les horaires suivants : 

Lundi et jeudi de 14h00 à 16h00 
Mardi de 14h00 à 17h00 

Mercredi et vendredi de 15h00 à 18h00 
 *Les matinées étant consacrées aux tâches ménagères. 

Téléphone : 01.60.48.45.26 
Mail :vos-gardiens@habiter-a-yerres.fr  

mailto:vos-gardiens@habiter-a-yerres.fr


Travaux Résidence Windsor 

Soucieuse du bien-être de nos rési-
dents, la SAEM Habiter à Yerres met 
un point d’honneur sur la sécurité.  
 
C’est pour cette raison que nous nous 
étions engagés à faire installer des 
volets roulants (au dernier étage), 
des entrebâilleurs ainsi que des judas 
à la Résidence Windsor située au 106 
rue René Coty, c’est chose faite de-
puis quelques semaines. 
 
Autant de petites interventions qui 
amélioreront la tranquillité des rési-
dents . 
 

    Décès de Madame Domitilia FERNANDES 

Domitilia FERNANDES était déjà à son poste avant même que la SAEM Habiter à Yerres ne soit créée. C’est avec 
le rachat de la résidence de « la Petite Praire », que Domitilia a rejoint notre organisme en étant l’une des pre-
mières employées.  
 
Domitilia était très attachée à son travail et aux locataires. Il lui plaisait de rappeler que son mari avait contri-
bué à la construction de la résidence en qualité de maçon. Les locataires les plus anciens se rappelleront sans 
doute de l’avoir croisée en tant que voisine car elle fut elle–même locataire durant quelques années.  
 
Elle a accompagné toutes les évolutions de la société et a contribué à former la quasi totalité du personnel. 
D’une manière ou d’une autre, elle trouvait toujours le moyen de se rendre disponible, de proposer quelques 
conseils, d’aider autant qu’elle le pouvait. 
 
Quelques mots d'Éric SCOTTIS - Président du Directoire :  
 
«  Avec le départ en retraire de Paul VASSALO et le malheureux décès de Domi (Domitilia Fernandes) notre orga-
nisme commence l’année 2022 d’une bien triste manière. A titre personnel, ils m’ont tous les deux beaucoup 
aidé à mon arrivée en 2018 pour comprendre les enjeux et les complexités de notre patrimoine. Ils étaient la 
mémoire de notre SAEM. J’aurais toujours le plaisir de croiser Paul, qui est dorénavant un membre honoraire, 
pour discuter avec lui de sa nouvelle vie de jeune retraité tout en lui détaillant les actualités de la SAEM. Quant à 
Domi, je garderais en mémoire sa très grande gentillesse. Je me souviens d’une collaboratrice ouverte aux chan-
gements alors que l’expérience parlait pour elle. Jamais réticente à revoir ses pratiques, à faire des choses nou-
velles et surtout à partager son expérience. J’appréciais beaucoup sa présence et sa compagnie. Je ne pense pas 
me tromper en exprimant pour toute l’équipe notre profonde tristesse et sincères amitiés » 
 
Toute l’équipe de la SAEM Habiter à Yerres  


